
 

Ata dos trabalhos da Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de Nova Lima. 

Conforme artigo 85 do Regimento Interno da Câmara, a Ata será lavrada com a sinopse 

dos trabalhos, ressaltando que as gravações das reuniões são disponibilizadas no Canal 

Oficial da Câmara no Youtube, permitindo a qualquer interessado recuperar o conteúdo 

na íntegra. No dia dois de julho de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas e quinze 

minutos, reuniu-se a Câmara em sua Sede, achando-se constituída a Mesa pelos senhores 

vereadores: Thiago Felipe de Almeida – Presidente, Joselino Santana Dias – Vice-

Presidente e Cláudio José de Deus – Secretário. Atendendo solicitação do Senhor 

Presidente, o Senhor Secretário realizou a chamada dos vereadores presentes. Constatou-

se a existência de número legal, verificando-se a presença dos vereadores Álvaro Alonso 

Perez Morais de Azevedo, Anísio Clemente Filho, Cláudio José de Deus, Danúbio de 

Souza Machado, José Carlos de Oliveira, Juliana Ellen de Sales, Silvânio Aguiar Silva, 

Thiago Felipe de Almeida e Viviane Gomes de Matos e a ausência do vereador Joselino 

Santana Dias. Sob a proteção de Deus e em nome do povo nova-limense, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião e convidou todos para, de pé, ouvir o Hino Nacional. 

Logo após, o Senhor Presidente comunicou que a Ata da Reunião Ordinária do dia vinte 

e cinco de junho de dois mil e vinte e quatro foram encaminhadas aos gabinetes para os 

vereadores conferirem-nas. Colocou-as em discussão, nenhum vereador se manifestou. O 

Plenário aprovou as duas Atas por oito votos. O Senhor Secretário proferiu leitura da 

primeira correspondência recebida do senhor Noah Daylan Santos Ferreira da Silva 

Campell    aos    vereadores    da   Câmara  Municipal   de   Nova  Lima,   saudando-os  e  



 

agradecendo-os pelo fato de abrirem as portas da Casa Legislativa para a causa autista. O 

vereador Danúbio de Souza Machado registrou e enalteceu o trabalho dos vereadores, 

pois nos últimos dias ocorreram três grandes eventos voltados para a questão da segurança 

pública: a inauguração das duas novas delegacias da Polícia Civil, o posto de identificação 

que foi inaugurado na Casa Legislativa, a entrega, na Primeira Companhia da Polícia 

Militar, de uma obra que irá favorecer a população na segurança pública, as conquistas 

para a Guarda Civil Municipal, o concurso público que foi anunciado, a elaboração da 

nova sede da guarda civil. O vereador Danúbio Machado enalteceu o trabalho do vereador 

João Marcelo, pois isso vai deixar a cidade mais segura e enalteceu o trabalho dos 

vereadores. O Senhor Presidente parabenizou o vereador Danúbio pela fala. O vereador 

Cláudio José de Deus lembrou do projeto do Núcleo de Doação de Sangue, que foi 

inaugurado no dia 03 de julho de 2024, às 19 horas, que beneficiará toda a população do 

município. O Senhor Secretário proferiu a leitura da segunda correspondência recebida, 

ofício 15/2024, ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Nova Lima, ofício 

178/2024, Constituição da Associação Anônima de Futebol – SAF, do Villa Nova Atlético 

Clube, que trouxe informações a respeito da Sociedade Anônima do Futebol – SAF, do 

Villa Nova, informando que a gestão não conseguiu nenhum documento da gestão 

anterior, que findou em 2020, o que foi alvo de denúncia por parte da gestão atual. 

Informou que toda a documentação está regularizada conforme determina a Federação 

Mineira de Futebol. O Senhor Presidente solicitou que cópia da correspondência fosse 

enviada  aos  gabinetes  dos  vereadores.  O  vereador  Joselino  Santana  Dias  chegou  à  



 

reunião. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou a leitura: 1) Parecer da Comissão de 

Orçamento, Finanças e Tomada de Contas referente ao Projeto de Lei nº 2.422/2024, 

autoria Poder Executivo, que “Estabelece diretrizes gerais para elaboração do orçamento 

do município para o exercício de 2025 e dá outras providências”. A comissão emitiu 

parecer favorável ao prosseguimento da matéria. O vereador Silvânio Aguiar Silva 

solicitou dispensa de interstícios e votação em dois turnos nesta reunião extraordinária do 

projeto. O Plenário aprovou a solicitação. 2) Parecer da Comissão de Orçamento, 

Finanças e Tomada de Contas referente ao Projeto de Lei nº 2.423/2024, autoria Poder 

Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a instituir serviço social 

autônomo com atuação em áreas sociais que especifica e dá outras providências”. A 

comissão emitiu parecer favorável ao prosseguimento da matéria. O vereador Silvânio 

Aguiar Silva solicitou dispensa de interstícios e votação em dois turnos nesta reunião 

extraordinária do projeto. O Plenário aprovou a solicitação. 3) Parecer da Comissão de 

Educação referente ao Projeto de Lei nº 2.430/2024, autoria vereador Joselino Santana 

Dias, que “Determina o ensino preliminar sobre os direitos dos idosos e dos direitos das 

pessoas com deficiência como temas a serem abordados no contraturno das escolas 

municipais de educação integral do município de Nova Lima.”. A comissão emitiu parecer 

favorável ao prosseguimento da matéria. O vereador Joselino Santana Dias solicitou 

dispensa de interstícios e votação em dois turnos nesta reunião extraordinária do projeto. 

O Plenário aprovou a solicitação. 4) Parecer da Comissão de Serviços Públicos 

Municipais  referente  ao Projeto de Lei nº 2.431/2024, autoria vereador Thiago Felipe de  



 

Almeida, que “Dispõe sobre o tombamento temporário nas imediações do local 

denominado ‘Rancho de boi’ no município de Nova Lima e dá outras providências.”. A 

comissão emitiu parecer favorável ao prosseguimento da matéria. O projeto foi 

encaminhado à Comissão de Meio Ambiente. 5) Parecer Conjunto das Comissões de 

Legislação e Justiça e Serviços Públicos Municipais, referente ao Projeto de Lei nº 

2.434/2024, autoria vereador Silvânio Aguiar Silva, que “Dá denominação às instalações 

da Unidade Básica de Saúde do Bairro Bela Fama – Sr. Lúcio Siqueira.”. A comissão 

emitiu parecer favorável ao prosseguimento da matéria. O vereador Silvânio Aguiar Silva 

agradeceu o parecer favorável emitido pelos membros das comissões e solicitou dispensa 

de interstícios e votação nesta reunião extraordinária do projeto. O Plenário aprovou a 

solicitação. 6) Parecer Conjunto das Comissões de Legislação e Justiça e Serviços 

Públicos Municipais, referente ao Projeto de Lei nº 2.435/2024, autoria vereador Silvânio 

Aguiar Silva, que “Dá denominação à via pública que menciona, além de outras 

providências – Rua Carmélia da Paixão Catarino, bairro Cascalho.”. A comissão emitiu 

parecer favorável ao prosseguimento da matéria. O vereador Silvânio Aguiar Silva 

agradeceu o parecer favorável emitido pelos membros das comissões e solicitou dispensa 

de interstícios e votação nesta reunião extraordinária do projeto. O Plenário aprovou a 

solicitação. Dando continuidade, o Senhor Presidente colocou em discussão e votação, 

por deliberação plenária: 1) Projeto de lei nº 2.422/2024, autoria Poder Executivo, que 

“Estabelece diretrizes gerais para elaboração do orçamento do município para o exercício 

de   2025   e   dá  outras  providências”.  O  Senhor  Secretário  efetuou  leitura  da  emenda  



 

modificativa apresentada pelo vereador Thiago Felipe de Almeida. O vereador Álvaro 

Alonso Perez Morais de Azevedo falou que recebeu e-mail com a emenda às quinze horas 

e oito minutos do dia da reunião. O Senhor Presidente falou que a emenda foi apresentada 

na quinta-feira, dizendo que existe apenas esta emenda ao referido projeto de lei. Em 

votação, a emenda foi aprovada por nove votos. Em primeira votação, o projeto de lei, 

com a emenda, foi aprovado por nove votos. Em segunda e última votação, com a emenda, 

o projeto de lei foi aprovado por nove votos e encaminhado à sanção. 2) Projeto de Lei 

nº 2.423/2024, autoria Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

instituir serviço social autônomo com atuação em áreas sociais que especifica e dá outras 

providências”. Em primeira votação, projeto aprovado por nove votos. Em segunda e 

última votação, projeto aprovado por nove votos e encaminhado à sanção. 3) Projeto de 

Lei nº 2.430/2024, autoria vereador Joselino Santana Dias, que “Determina o ensino 

preliminar sobre os direitos dos idosos e dos direitos das pessoas com deficiência como 

temas a serem abordados no contraturno das escolas municipais de educação integral do 

município de Nova Lima.”. Em primeira votação, projeto aprovado por nove votos. Em 

segunda e última votação, projeto aprovado por nove votos e encaminhado à sanção. 4) 

Projeto de Lei nº 2.434/2024, autoria vereador Silvânio Aguiar Silva, que “Dá 

denominação às instalações da Unidade Básica de Saúde do Bairro Bela Fama – Sr. Lúcio 

Siqueira.”. Em primeira e única votação, projeto aprovado por nove votos e encaminhado 

à sanção. 5) Projeto de Lei nº 2.435/2024, autoria vereador Silvânio Aguiar Silva, que 

“Dá   denominação   à  via  pública  que  menciona,  além  de  outras  providências –  Rua  



 

Carmélia da Paixão Catarino, bairro Cascalho.”. Em primeira e única votação, projeto 

aprovado por nove votos e encaminhado à sanção. Na sequência, o Senhor Presidente 

colocou em discussão e votação os requerimentos: 1) Autoria vereador Thiago Felipe de 

Almeida: Requer que a Secretaria de Segurança e Mobilidade Urbana, a Primeira 

Companhia Independente de Polícia Militar de Nova Lima e a Guarda Municipal de Nova 

Lima que empreendam esforços para aumentar o patrulhamento noturno no bairro Vila 

da Serra, principalmente na Avenida Oscar Niemeyer e a rua da Paisagem, visando 

garantir mais segurança e qualidade de vida aos moradores. Aprovado, nove votos. 2) 

Autoria vereador Thiago Felipe de Almeida: Requer envio de Moção de Aplausos para as 

guarnições compostas pelo Terceiro Sargento Helton Alves Figueiredo e o Cabo Vinicius 

Barbosa Reis, guarnição principal e ao Terceiro Sargento, César Augusto Ribeiro 

Rodrigues e o soldado Pedro Henrique dos Santos Mendes, guarnição de apoio, policiais 

militares com atuação no município de Nova Lima, Minas Gerais, para reconhecer, 

homenagear e agradecer aos policiais militares, que na data de 28/06/2024 promoveram 

resgate de uma pessoa que encontrava-se em surto psicótico e previamente havia se 

trancado na residência, provocando incêndio no local. Aprovado, nove votos. O vereador 

José Carlos de Oliveira solicitou ao Senhor Presidente liberação do restante da reunião 

plenária pois tinha um compromisso. O vereador Silvânio Aguiar Silva propôs 

requerimento verbal, solicitando envio de Moção de Aplausos pelo 14º aniversário do 

Terço dos Homens, da Matriz de Nossa Senhora do Pilar. Convidou as pessoas que 

queiram   participar,  haverá  uma  missa  às  sete  horas  no  próximo  domingo  na  Matriz.  



 

Aprovado, oito votos. O vereador Silvânio Aguiar Silva solicitou autorização para fazer 

uma manifestação, cumprimentando a Presidência da Casa pelo ato instituído, qual seja, 

a emissão de carteiras de identidade, todo o processo que vem acontecendo na Casa 

Legislativa nos últimos tempos. Registrou a alegria de fazer parte dessa legislatura, 

cumprimentou o Presidente, o Vice-presidente e o Secretário da Mesa pelos trabalhos. 

Disse que respeita muito o trabalho que vem sendo feito e que merece os cumprimentos. 

O Senhor Presidente agradeceu a todos os vereadores, dizendo que é um trabalho conjunto 

da Casa, de todos os vereadores, que contribuem para que sempre possa ser feito o melhor 

para a população, prestação de serviços, que considera algo importante, além de legislar 

e fiscalizar. Disse que o que puder ser feito para contribuir para o crescimento da cidade, 

todos ficam satisfeitos. Agradeceu aos vereadores, dizendo que sem vereadores sem a 

visão que todos têm, de uma Casa melhor, hoje há uma harmonia muito boa internamente, 

isso permite que sonhem com uma cidade melhor. Agradeceu a presença de todos e, sob 

a proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos. Desejou boa noite a todos._______ 

 

 


